

La dynamique de l'action normative de l'OIT : sa politique normative

L'Organisation internationale du Travail (OIT) est connue pour son action normative, son riche corpus de normes internationales du travail adoptées depuis sa création en 1919 et son ensemble complet de procédures de contrôle de l'application de ces normes. La politique normative de l'OIT est en revanche peu ou pas connue. Pourtant, c'est une question fondamentale pour la pertinence et l'impact des normes de l'OIT, des procédures y relatives et donc pour l'Organisation elle-même.

Comment l'OIT en est-elle venue dans son histoire récente à développer une politique normative? Quelle en est la signification pour la réalisation des objectifs inscrits dans sa Constitution dans le contexte de la mondialisation et du futur du travail? Comment s'élabore cette politique normative et comment opère-t-elle dans le cadre des organes de gouvernance tripartites de l'OIT?

The Dynamics of the ILO's Standards-setting Action: Its Standards Policy

The International Labor Organization (ILO) is known for its standards-setting action, the rich body of international labor standards adopted since its creation in 1919 and its complete set of procedures for supervising their application. However, little is known of the ILO standards policy. Yet today it constitutes a fundamental question for the relevance and impact of ILO standards, the related procedures and therefore for the Organization itself.

How did the ILO come to set a standards policy in its recent history? What is the significance of this standards policy for the achievement of the objectives set forth in its Constitution in the context of globalization and the future of work? How is this standards policy being developed, and how does it operate within the framework of the tripartite governing bodies of the ILO?